

jueves, 14 de enero de 2016

El presidente de la Diputación recibe al alcalde de Estepa



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, dentro de la ronda de contactos que está manteniendo durante esta semana con alcaldes de la provincia, hoy ha recibido en su despacho al regidor de Estepa, Salvador Martín, quien realiza su primera visita institucional tras alcanzar la alcaldía con las pasadas elecciones municipales del mes de mayo.

Más información

[<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/01-14011>]

49.79 Formato: pdf